
令和２年 5 月 27 日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１１名 出席７名 オンライン参加３名  監事１名 
 
1３時３２分議事開始 
【理事長挨拶】 
協会定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、水

田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から４月のホームページ閲覧状況について報告された。 
新型コロナウィルスによる緊急事態宣言下でもアクセスの低下は見られないとの分析がな

された。 
 
（２）稼働率の報告 
西山委員から、4 月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について、新型コロナウ

ィルスの影響で史上最低の数値になっている旨と、ロケバスバンクの受注は０であった旨

が報告された。今後数ヶ月は低調が続くとの分析がなされた。 
 
■業務委員 
（１）昨年度の目標報告及び本年度の目標について 
昨年度目標の達成状況について下記のように報告された。 
 
・重大事故撲滅：重大事故は報告されていないため、達成したと言える。 
・重大事故が発生した際の対応手順を定め、年１回は訓練を行う。：昨年１１月に勉強会を

行い、達成した。 
・協会員一社以上増加：達成した。 
 
本年度も同じ目標を続行する。 
 
（２）岡本議員からの連絡報告 
国会で検討されている家賃補助について、これに駐車場代等を含んでいただくよう、岡本

議員に要望を提出した事項について、公明党から提言していただいている旨が報告された 



 
■運営委員 
（１）協会案内パンフレットの修正 
本日行われる総会において役員が変更になることに合わせて、協会パンフレットの改訂を

行う旨が報告された。他に改訂したい箇所の提案がある場合は、来月理事会までにメール

でその旨の連絡をされたい。 
 
■ローカルネットワーク委員 
（１）ロケバスハンドブックへの危機管理マニュアル追加の進捗状況 
先日メールにて共有した原稿案について、修正等の指摘がこれまで提出されていないので、

この案で印刷に回すことが確認された。 
 
■その他 
（１）今月の電話対応 
特に電話による連絡はなかった旨が報告された。 
 
（２）現状の情報交換 
各参加者の現況について情報交換がなされた。 
 
（３）岡本議員への追加要望事項 
たとえば「車検代の無料化」など、国の施策についての要望があれば積極的に提案して欲

しい旨が参加者・見学者に伝えられた。 
 
1４時０９分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 


